

Abschnittsbewerb in Klein-Harras

Am 17.6.2017 fand der Abschnittsbewerb des Feuerwehrabschnittes Gänserndorf in Klein-Harras statt.

Eichhorn 1 lief in Bronze eine durchschnittliche Zeit (35,88) aber fehlerfrei und kam damit auf den 2. Platz. In Silber dann eine gute Zeit (36,97) aber leider 10 Fehlerpunkte, auch hier landeten sie auf dem 2. Platz.

Eichhorn 3 verpatzte die Bronzene: die Uhr blieb erst bei 38,41 stehen aber die Übung war fehlerfrei und damit war es **Platz 1** in Bronze B. In Silber aber lieferten die „Routiniers“ eine sehr gute Übung ab: 36,86 fehlerfrei brachte auch in Silber **Platz 1**

